

**300 MORTS?** Le mouvement de contestation avait appelé à une mobilisation générale pour ce qu'il a baptisé «le vendredi du départ». Les opposants espéraient réunir un million de personnes dans le pays, au 11e jour d'une révolte qui a fait au moins 300 morts, **selon un bilan non confirmé** cité par l'ONU. Le ministère de la Santé a fait état de 5000 blessés depuis le 28 janvier.

"selon un bilan non confirmé" : prudence intéressante, mais qui a pour effet d'induire un doute

"selon des sources de sécurité" : et pas plus de bémol, ni d'équilibrage avec d'autres sources...

**EN PROVINCE** En province aussi, ils étaient nombreux à avoir répondu à l'appel à la mobilisation: des dizaines de milliers à Alexandrie, 10'000 à Menoufiya, 20'000 à Mahalla, 5000 à Suez, des dizaines de milliers à Mansoura, 5000 à Assiout et des dizaines de milliers à Louxor **selon des sources de sécurité.**

**DÉGÂTS ÉNORMES** Le **Crédit Agricole** a fait savoir hier que la crise politique égyptienne coûtait au moins 227,4 millions d'euros (environ 300 mios de francs) par jour au pays. Dans un rapport, la banque d'investissement dit revoir ses prévisions de croissance à la baisse pour 2011, à 3,7% au lieu de 5,3%. L'économie égyptienne a été fortement touchée **par les manifestations anti-Moubarak**. La bourse et les banques ont été fermées toute la semaine, de même que la plupart des usines. Des dizaines de milliers de touristes ont quitté le pays à cause des violences.

Point de vue intéressant... Conseil pour les révolutionnaires : les intérêts des investisseurs avant votre liberté, merci d'avance.

Ah, on avait oublié que ce sont les manifestants qui ont coupé Internet et interdit aux banques de fonctionner...